

## 2012年度 日吉設計新年会

2013年を迎える1月18日(金)に  
日吉設計新年会を「はかま鮓」で行いました。

今期も残すところあと3ヶ月となりましたが、  
新年を迎える2013年も日吉設計と関係企業様の  
益々の発展を願い、乾杯

はかま鮓といえば、これ、と言っても  
過言ではない迫力の「伊勢海老のお造り」  
調理されたあとでも海老はまだ生きたまま動いていました。  
やはり人気が高くすぐに無くなってしまいました。

他にもお刺身や焼き魚等の、海鮮料理が出てきます。  
ここまで鮮度の良い料理は普段なかなか口にする機会がないので、どの料理もとても美味しく頂きました。

宴会も終わり、宿泊者は別室で歓談。  
来年度に予定している慰安旅行のプランを話したり、体力づくり  
等のプライベートな話もしながら過ごしました。  
社員の意外な一面を発見できるいい機会になりました。  
また、普段それだけ相手のことを知らないでいるのだなど  
反省する点も発見でき、また少し成長できた気がします。  
右図は、当日雪が酷かつたため外を確認しているところです。

就業中は他部署の人とコミュニケーションが不足しがちですが、  
こういった機会を通して、各部署の情報を交換し共有することで、  
よりよい設計ができるようになっていきたいです。

皆様、今年もどうぞよろしくお願いします。



記 大嶋